
１/16.17は初の大学入学共通テストです。 

 小学生の子どもたちには少し先の話になります

が，今年度から始まる「大学入学共通テスト」に

ついて少し述べてみたいと思います。 

 昨年度まで約３０年間にわたり行われていた

「大学入試センター試験」（センター試験）に替わ

って「大学入学共通テスト」が導入されました。 

 この大学入学共通テストは，変わったのは名称

だけではありません。内容変更の特徴として、セ

ンター試験よりも、知識の理解の質を問う問題、

思考力、判断力、表現力等を発揮して解く問題な

どに重点が置かれています。 

また，英語がより重視され，センター試験では

150点満点だったものが200点満点となりました。  

今回の改定には導入されませんでしたが，将来

的には，「英検」「TOEIC」「TOEFL」などの民間試験

が導入される予定です。 

初めての試験制度

の下で試験を受ける

受験生のみなさん，今

日は早めに休んで，明

日は絶対に遅刻しな

いようしてください。 

余裕をもって会場に入り，落ち着いた中で今ま

での努力が発揮されることを祈っています。 

７台の大型テレビを導入しました。     

 残念なお話ですが，先日まで日和田小学校には

「地デジ対応テレビ」がありませんでした。 

             今時！と驚かれるか

もしれませんが，現在，

職員室で使っているテ

レビは，古いブラウン

管テレビに地デジチュ

ーナーを付けているも 

のです。当然，データ

放送などは視ることはできません。 

 今回，５５インチの大型テレビを７台導入する

ことができました。この大型テレビのメリットは，

パソコンと直接つないで，大型モニターとして使

えるという点です。 

プロジェクターの弱点である明るい場所は見え

にくいということがなく，クリアな映像で目への

負担も少なくなりました。 

 

 さらに日和田小のＩＣＴ環境を整えるため，年

次計画で全教室配置を進めていきたいと思います。 

子どもたちと話してみて感じること     

 校長室に掃除にきてくれる子どもや廊下で会っ

た子どもたちと色々な話をします。というよりは，

教えてもらっています。 

           その中でもゲームの話や

アニメの話はとても興味深

いものがあります。 

例えば，高学年の子ども

にゲームのことを聞くと 

「フォートナイトはもうやっていません。今，家

で遊んでいるのは弟です。」とか，「ゲームは，そ

んなにやっていません。」 

アニメの話では「鬼滅の刃は，みんなが見てい

るから一応見たけど，そんなに感動しなかった。」

「呪術廻戦は，あまり面白いと思わない。」「やっ

ぱり進撃の巨人が一番です。」等々です。 

もちろん個人差はありますが，ゲームやアニメ

を楽しむけど適度に距離をおいているという印象

を受け，思った以上にしっかりしていることに感

心させられました。 

 子どもの話に耳を傾けると，いろいろなことが

見えてくるように思います。 
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